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Ich verwende die Regenerationsplatte von Qi-Quant seit Anfang Oktober 2014. 

Schon beim ersten Vortrag war ich begeistert und musste die Qi-Quant-Platte haben. 
Ich wollte zuerst diese Platte testen…doch nach 4 Tagen war ich mir sicher, dass ich 
Qi-Quant nie mehr missen möchte! 

Auf Grund von jahrelangem, beruflichem Stress hatte ich große Einschlaf- und 
Durchschlafschwierigkeiten und war dadurch im Tagesablauf einfach müde, nicht fit 
und sehr anfällig für Infektionskrankheiten. 

Die ersten 3 Nächte mit Qi-Quant unter meinem Bett waren ein Erlebnis! Ich wälzte 
mich von einer Seite zur anderen, glaubte Ameisen rasten durch meine Venen und 
Adern, hatte Albträume und war hyperaktiv. Ich wollte sie schon wieder entfernen; 
erinnerte mich aber an die Erklärungen, dass diese Regenerationsplatte am Anfang 
Heilreaktionen hervorrufen kann.  

Ab dem 4. Tag war alles anders! Seither schlafe ich ohne Tabletten die Nächte 
durch, bin in der Früh richtig erholt, fit und leistungsfähig. Und Erkältungen oder 
grippale Infekte sind für mich ein Fremdwort geworden, zumindest bis jetzt. 

Es ist vielleicht schwer zu begreifen warum und wie, aber es wirkt. Es geht mir gut! 
Ich kann dieses Produkt nur jedem empfehlen, der mit Schlafproblemen kämpft. 

Claudia Hauggeneder 


